



BLAINVILLE 60^e
FINALE DES JEUX DU QUÉBEC 2026

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'IDENTITÉ DE LA 60^E FINALE DES JEUX DU QUÉBEC – BLAINVILLE 2026 DÉVOILÉE

Blainville, le 19 septembre 2024 – C'est avec une fierté non dissimulée que le Comité organisateur de la 60^e Finale des Jeux du Québec – Blainville 2026 (COFJQ – Blainville 2026), dévoilait hier le logo officiel, de même que l'identité visuelle complète de la Finale d'hiver qui se déroulera à Blainville du 27 février au 7 mars 2026. Mobilisant les partenaires engagés de la communauté des affaires, du milieu scolaire, sportif, associatif et communautaire, la conférence de presse se voulait rassembleuse et festive pour marquer le premier coup d'envoi dans l'organisation de cet événement d'envergure.

« Organiser une Finale des Jeux du Québec, c'est un défi extrêmement stimulant ! Aujourd'hui est une étape importante, car notre Finale a maintenant son identité. Cela viendra ajouter de la couleur et agrémenter le paysage des Laurentides au cours des 17 prochains mois et nous en sommes très fiers ! », souligne François Rioux, directeur général du COFJQ – Blainville 2026.

Pour Liza Poulin, mairesse de la Ville de Blainville, ce moment signifie enfin la consécration d'un long processus amorcé en 2022 : « De tenir la Finale des Jeux du Québec à Blainville, on l'a rêvé, on y a cru et on l'a obtenu !! De voir ce projet d'envergure prendre forme sous nos yeux provoque un grand sentiment de fierté, que je partage avec la communauté blainvilloise et des Laurentides. »

Découvrez l'identité visuelle de la Finale sur le site Web

Le mandat de départ octroyé à l'agence créative Voyou était de traduire en images la mission du comité organisateur, c'est-à-dire : *Faire briller !*

Faire briller les athlètes, les partenaires, les bénévoles, les équipes d'accompagnateurs, d'entraîneurs et d'officiels, les délégations régionales et intervenants sportifs, et la grande Famille des Jeux.

La proposition du slogan « Briller de mille Jeux » a su rallier l'ensemble des membres du COFJQ – Blainville 2026. Il sera d'ailleurs utilisé sur les différents outils de communication de la 60^e Finale à partir d'aujourd'hui.

Visitez le [site Web de la Finale des Jeux du Québec de Blainville](#) pour en découvrir davantage.

Des partenaires importants engagés

La Finale de Blainville compte sur l'appui de plus de 40 partenaires jusqu'à présent. Parmi ceux-ci, mentionnons l'appui d'un partenaire majeur pour l'édition de 2026 ; la MRC de Thérèse-De Blainville. « Les Jeux du Québec présentés à l'hiver 2026 à Blainville sont un véritable catalyseur de talent et de cohésion pour notre jeunesse sportive. Grâce à l'engagement financier de la MRC de Thérèse-De Blainville, nous contribuons à l'épanouissement de nos athlètes sportifs et à la vitalité de nos communautés et de notre société québécoise. Ensemble, nous construisons un avenir prometteur », précise Eric Westram, maire de Rosemère et préfet de la MRC de Thérèse-De Blainville.

Une campagne d'achat local pour soutenir la Finale

Du 23 septembre au 22 octobre 2024 se tiendra une campagne d'achat local sur la plateforme en ligne rabaischocs.com au profit de la 60^e Finale des Jeux du Québec – Blainville 2026, une initiative et gracieuseté du journal Nord-Info, fidèle partenaire média de notre événement. Nous invitons donc la population à se procurer des cartes-cadeaux provenant de commerces locaux de la région afin de soutenir financièrement la 60^e Finale des Jeux du Québec à Blainville.

-30-

Source :

Geneviève Fournier, directrice générale adjointe

Comité organisateur de la 60^e Finale des Jeux du Québec – Blainville 2026

gfourrier@2026.jeuxduquebec.com | www.jdqblainville.com

866 866-2026

Suivez-nous sur les réseaux sociaux

